

(a)-1

A-1(b)

5. Conseil du trésor

"Il y a actuellement quinze agents d'administration financière à l'intérieur de la division des Services financiers. En moyenne, les FI occupent leur poste actuel depuis environ 10 mois."

"À l'intérieur du Secrétariat, il y a 42 analystes de programmes classifiés dans le groupe FI. Les postes inclus dans la direction des Programmes ne sont pas, en réalité, des postes liés aux fonctions exercées par les agents financiers. La rotation des employés de ce groupe est très élevée --- Ce mode de classification leur permet de profiter des nombreuses occasions d'avancement qui se présentent aux membres du groupe FI. Par conséquent, il arrive souvent que des personnes obtiennent, dans les services de l'État, des postes qui exigent des connaissances en comptabilité plus poussées et une plus longue expérience financière qu'elles n'en possèdent vraiment."

"Les procédures concernant l'évaluation de l'efficacité des agents financiers dans la préparation du budget, l'analyse des dépenses et autres services liés aux gestionnaires organisationnels sont généralement appliqués par des agents administratifs situés dans des divisions ou départements au sein du Ministère de la Revenu et des Services financiers pour assurer à l'intérieur de la classe FI --- Par conséquent, le Ministère ne possède pas un groupe de base adéquat de FI-1, FI-2 et FI-3 compétents et expérimentés dans ce poste."

Commission d'assurance-chômage

"On a reconnu dans le passé l'importance de mettre en place des contrôles internes adéquats au sein des systèmes de la Commission, en créant le poste de Chef des systèmes de contrôle et de la tenue de la comptabilité, qui relève du directeur des Finances. Bien que ce poste ait été établi en 1973, il n'a pas encore été pourvu."

"La Commission éprouve des difficultés à doter en personnel la fonction financière traitant dans son administration certains des postes régionaux. Environ 19 postes d'agents financiers (FI) sont vacants sur les 37 budgétisés --- Les 19 postes vacants, dont deux postes de chef de contrôle interne et de la tenue de la comptabilité."

Consommation et corporations

"Le Ministère a 18 FI dans ses cadres --- La rotation au sein du Ministère est très élevée, bien que variable. Sept départs sont intervenus entre mars 1971 et mars 1972. Il n'y a pas eu de départs entre mars 1972 et février 1974, mais pour février 1974 et le début de décembre 1974, 12 personnes ont quitté le Ministère --- Pour les 18 postes, les postes du départ ont été remplis par des candidats, dont un par une promotion interne fédérale, pour être dans les cadres régionaux parce qu'il y avait un plus grand besoin d'avancement."